

Die Philosophie unseres Konzeptes:

Ausbildungsplanung und Berufsfindung ist ein Prozess, der Zeit, Achtsamkeit und Austausch benötigt. Um die Ergebnisse für Sie zu optimieren, arbeiten wir – Frau Bausch und Frau Ertel – grundsätzlich zu zweit.

Der Ablauf bei uns



Beratungstag

(die Schulen geben dafür frei) ca. 10.00 bis 16.00 Uhr

Wir beginnen mit einem ausführlichen persönlichen Gespräch, das uns besonders wichtig ist. Mit verschiedenen Testverfahren werden anschließend Ihre persönlichen Stärken, Potenziale, Ressourcen und Neigungen herausgearbeitet.



Präsentation

maximal zwei Wochen später

Der Austausch, die Auswertung und Aufbereitung der Ergebnisse sowie das Erstellen der Mappe sind ein Prozess, für den wir Zeit benötigen.



Nachbereitung

ca. drei Monate später

Welche Schritte wurden unternommen?
Wie sind mögliche Bewerbungen gelaufen?
Wird noch Unterstützung benötigt?
„Ist die Sache rund?“

Wichtig also:

Wir begleiten Sie über einen Zeitraum von ca. 3 Monaten. Darum beachten Sie bitte Ihre Bewerbungsfristen und informieren Sie sich rechtzeitig bei uns!